

Persönlicher Steckbrief

Name: Nicola H. Bauer

Affiliation: Institut für Hebammenwissenschaft

Medizinische Fakultät der Universität zu Köln

Disziplin, Fach: Hebammenwissenschaft



Arbeitsschwerpunkte: Evidenz von klinischen Prozessen in der Geburtshilfe, AR und VR akademische Hebammenausbildung

Geburtshilfliche Versorgung durch Hebammen, Digitalisierung, Akademisierung und Professionalisierung, interprof. Simulationstrainings

Interesse an Fragen im Zusammenhang mit Sex, Gender und Diversity in Medical Research:

Frauengesundheit in der reproduktiven Lebensphase wird zum Teil noch marginalisiert, Anliegen und Beschwerden nicht ernst genommen,

der Begriff Selbstbestimmung inflationär verwendet und Gewalt in der Geburtshilfe ist zudem ein Thema.

Betreuung von Promotionsarbeiten: ja nein

Betreuungsstrukturen für Doktorand*innen (z.B. regelmäßig Kolloquien etc.):

Regelmäßige gemeinsame Kolloquien

Fügen Sie vielleicht einen persönlichen Satz über sich selbst, die Leidenschaft für Ihr Arbeitsgebiet und/oder die Arbeit mit Doktorand*innen an Ihrem Institut hinzu.

Hebammenwissenschaft ist eine junge Disziplin. Es ist ein dynamisches Feld mit vielen

Herausforderungen, aber es ist spannend und lohnt sich.

Verlinkung der eigenen Website:

<https://hebammenwissenschaft.uni-koeln.de/institut>

Personal Profile

Name: Nicola H. Bauer

Affiliation: Institute of Midwifery Science

Faculty of Medicine, University of Cologne

Discipline, subject: Midwifery Science



Focus topics: Evidence of clinical processes in midwifery and obstetrics, AR and VR in academic midwifery education

Midwifery care, digitalisation, academisation and professionalisation, interprofessional simulation trainings

Interest in issues related to sex, gender and diversity aspects in medical research:

Women's health in the reproductive phase of life is still marginalised, concerns and complaints are not taken seriously, determination is used

inflationarily and violence in obstetrics is also an issue.

Available for doctoral supervision: yes no

Structures offered for doctorees (e.g. regular colloquia etc.):

Regular joint colloquiums

Maybe add one personal sentence about yourself, the passion for your workfield and/or the work with doctoral students at your institute.

Midwifery science is a young discipline. It's a dynamic field with many challenges, but it is

exciting and rewarding.

Linking of own website:

<https://hebammenwissenschaft.uni-koeln.de/institut>